

و عليكم السلام ورحمة الله وبركاته

Mon frère j'aimerais commencer avec cette citation

"L'adoration est comme un oiseau, l'aile droite c'est l'espoir, l'aile gauche c'est la crainte, le corps c'est l'amour"

Chaque élément doit être équilibré car tout excès ou négligence dans l'un est mauvais.

Lorsque la crainte d'Allah prend le pas sur le reste, cela devient insupportable et on finit désespérer de la vie.

J'avais entendu quelqu'un en parler et en te voyant j'en ai la confirmation.

Certes on doit craindre d'Allah, craindre Son châtement.

Mais on doit L'aimer et espérer en Lui. Et pour cela doit être aussi fort que la crainte. Regarde les bienfaits d'Allah sur toi mon frère.

Regarde les bienfaits d'Allah alors qu'Il n'a pas besoin de Toi.

L'air que tu respire que tu respire à chaque seconde, l'eau que tu bois, la nourriture que tu manges, la vue, la lumière qui éclaire ta vue, tes jambes alors tu pourrais ramper, les transports à ta disposition alors que tu pourrais marcher. Ta femme et tes enfants que tu vois à chaque fois, etc...

Tout ça Allah te l'a donné alors qu'Il te doit absolument rien. Et Il te redonne cela chaque jour. Chaque jour est une miséricorde IMMENSE d'Allah.

La mère qu'Allah t'as donné, La père qu'Allah t'as donné, les mois dans le ventre de ta mère.

[16. Les Abeilles (An-Nahl), Verset 18]

Si vous essayiez de compter les bienfaits de Allah, vous ne sauriez les dénombrer. En vérité, Allah est Plein de mansuétude et de clémence.

Allah donne cela au musulman et non musulman car Il est Ar-rahman.

Comment ne pas l'aimer ?

Je vois que tu ne le réalise pas assez (On ne le réalisera jamais complètement) car le réaliser à des réelles conséquences.

Une personne a qui dans une journée, on donne cadeau sur cadeau, bonheur sur bonheur lorsqu'il lui arrive un pépin, elle reste joyeuse même si à la base elle n'est pas comme ça.

Mon frère, être déçu de la vie n'est pas normal...

Certes on craint Allah mais comment ne pas l'aimer de tout ses forces...

Et en regroupant tout l'humanité, cela représente 1% de Sa miséricorde. 1/100.

Les 99 ?

Elles sont pour Ses serviteurs.

Et le droit chemin, on le connaît. Il a été emprunté avec succès par le prophète.

صلى الله عليه وسلم

[3. La Famille d'Imran (Âl-'Imrân), Verset 31]

Dis-leur : «Si vous aimez Allah réellement, suivez-moi et Allah vous aimera et vous pardonnera vos péchés. Dieu est Indulgent et Miséricordieux.»

Et ce verset est très fort car c'est الله qui ordonne de dire à Son messenger. Tu le lis dans le coran et الله ordonne à Son messenger de le répéter.

Ce qui suivent la sunna du prophète ont d'énormes chances de se faire aimé par الله

[2. La Vache (Al-Baqara), Verset 25]

Annonce la bonne nouvelle à ceux qui ont la foi et qui pratiquent le bien que Nous leur destinons pour demeure des Jardins baignés de ruisseaux. Et chaque fois qu'on leur en offrira un fruit, ils s'écrieront : «C'est bien là ce qui nous avait été autrefois servi !» Or, c'est seulement quelque chose de semblable qui leur sera servi. Là, ils auront aussi des épouses immaculées et leur bonheur sera éternel.

Regarde le début de Al baqara.

As-tu cru ? Accomplis-tu ta prière ? Donne tu la zakat si tu en as le devoir ?

Comment désespérer après tout ça ?

Le droit chemin est tracé ce qui l'auront emprunté, ont d'énormes chances d'être pardonné. Même avec des excès.

De ce que je vois, ton oiseau bat de l'aile car tu te concentres trop sur la crainte.

Pour moi, quand on est sur le droit chemin, on est immobile.

L'amour d'Allah nous fait avancer.

L'espoir en Allah nous fait accélérer.

La crainte d'Allah nous fait courir droit car on fuit les péchés et on ne veut pas tomber.

La crainte est nécessaire car sans on ne se réforme pas mais sans le reste on ne tient pas.

Et le prophète était connu pour être quelqu'un de souriant, bien qu'il craignait Allah plus que n'importe qui

https://youtu.be/O_gZRf-E35s